

**S**eit 125 Jahre kämpft die IG Metall für „Gute Arbeit“. Mit Blick auf die Digitalisierung von Industrie und Dienstleistungen wird deutlich, dass die Initiativen zur Humanisierung der Arbeitswelt heute genauso notwendig sind. Die Mitbestimmung in den Betrieben ausbauen, den begonnen Weg des Mindestlohns weiterentwickeln, die Bekämpfung des Missbrauchs von Leiharbeit und Werkverträgen voranbringen und die Lücke zwischen Arbeitsentgelten von Frauen und Männern schließen – das sind wichtige Ziele, wofür die SPD zusammen mit der IG Metall kämpfen wird.

In einer Zeit, in der wir in ganz Europa einen Rechtsruck wahrnehmen, setzt die IG Metall durch die Fahrten mit Jugendlichen in die KZ Gedenkstätten oder durch die Aktion „Respekt! Kein Platz für Rassismus“ wichtige Zeichen für Toleranz und Miteinander.

125 erfolgreiche Jahre. Herzlichen Glückwunsch, weiter so.



*Hans-Peter Storz*

*Lehrer und SPD-Gemeinderat,  
Singen*